



Ministro de la SCJN suspende eliminación de fideicomisos

El ministro Javier Laynez suspendió la eliminación de los fideicomisos de la SCJN, lo que no hizo muy feliz al licenciado, y no tienes idea de cómo va a utilizar esto.

¡Se viene la ira del león! porque ese dinero iba para Guerrero, va a decir: "Los ministros no quieren ayudar a Acapulco". Nomás les recuerdo que, hace como tres semanas, 9 billones fue el presupuesto que le asignaron y la Cámara decidió no destinar ni un peso de lo aprobado para 2024.

Se admitieron ya dos acciones de inconstitucionalidad impulsados por la oposición, y los 15 mil 800 millones de pesos de los fideicomisos no se usarán para otros fines.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1531?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1531&authkey=!AP-AMEbOwf9WC4E&ithint=video&e=bslGe3>